



Neues von der ehemaligen Wasserburger Essigfabrik

Beitrag

In der ehemaligen Wasserburger Essigfabrik wurde 2017 zum letzten Mal Essig angesetzt. Seitdem stehen die Fabrik-Gebäude leer – ein „Lost Place“. Das Ende ist besiegelt. Vor dem Abriss nutzen Künstler die alten Bauten für ihre Kunst. Street-Art-Künstler brachten bereits Farbe ins Spiel. Am Wochenende 11. und 12. September findet noch ein Mal-Marathon, begleitet von DJ Bassinsky, statt. Schlusspunkt setzt die Kunst-Kaufaktion „Cas & Carry“ am 11. und 12. September. Weitere Infos unter www.arbeitskreis68.de.

Text: Karin Wunsam – Fotos: Hendrik Heuser











Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Essigfabrik
3. MÃ¼nchen-Oberbayern
4. Street-Art-KÃ¼nstler
5. wasserburg